



CUENTAS PENDIENTES. El escritor británico Jeffrey Archer cumplió dos años de cárcel y se reserva 6.5 millones de dólares para vengarse contra sus detractores.

ESCRITOR, MULTIMILLONARIO Y EX POLÍTICO CONSERVADOR PURGÓ UNA CONDENA DE DOS AÑOS POR PERJURIO

Archer sale en libertad y jura venganza

Jurando vengarse contra los que arruinaron su carrera política y lo llevaron a pasar los últimos dos años de su vida tras las rejas, el marxista salió en libertad el multimedallista escritor británico Jeffrey Archer. Autor de varios best sellers, entre ellos el primer volumen del testimonial Diario de Plata, Archer dejó la cárcel luego de cumplir la mitad de una condena por perjurio en un juicio contra un diario sensacionalista.

Hasta hace sólo cuatro años su carrera era ejemplar. Tanto que en 1992 la reina Isabel II le había otorgado el título de Lord, intragrándole a la selecta Cámara Alta. Nacido en 1940, Archer tenía 29 años cuando se convirtió en el diputado más joven de la Cámara de los Comunes. Cinco después, abandonó la política e incursionó en la literatura, cosechándose como un

fenómeno editorial con los títulos Cain y Abel, Ni un Perique más ni un Perique Menos, La Hija Pródigo y otros. Convertido en millonario y teniendo de ventas, en 1992 volvió a la arena política por encargo de Margaret Thatcher, quien lo instaló en la vicepresidencia del Partido Conservador. De ahí a la alcaldía de Londres habla solo un trámite, pero un artículo aparecido en el diario sensacionalista Daily Star frustró sus aspiraciones. Jeffrey Archer, según la publicación, se había acostado con prostitutas y estaba lejos de ser el modelo moral que él mismo proclamaba.

El escritor, sin embargo, lo negó todo y abogó. Consiguió pruebas, testigos y coartadas y obtuvo una indemnización de medio millón de libras. El problema fue que su amigo Ted France, que le había inventado una coartada a su favor, se

retractó y contó la verdad; después habló su secretaria, Angela Peppiatt, y dijo que su jefe tenía varias amantes. Con estos nuevos antecedentes, se robó el juicio y ninguno de los nueve jurados le creyó al escritor, condenándolo a cuatro años por perjurio. Aunque significó el fin de su carrera política, el vendicado tuvo ganancias para Archer: una editorial le ofreció 15.8 millones de dólares por sus memorias y él respondió con una publicación en la que los protagonistas son esquilinos, jefes de carteles de drogas, perversos sexuales y ladrones famosos como Ronnie Biggs. Queda pendiente un segundo volumen de sus memorias, pero antes -según adelantó el Sunday Times- Archer prometió venganza contra sus detractores. Y solo para eso se reserva 6.5 millones de dólares.

Archer sale en libertad y jura venganza. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2003

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Archer sale en libertad y jura venganza. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)